

東 内部東小学校だより

四日市市立内部東小学校
平成30年11月12日
第12号 

修学旅行 11月1日(木)～2日(金)



二条城

6年生は、我が国の歴史と伝統や文化について理解を深めること等を目的に、西宮・京都方面に修学旅行に行ってきました。1日目は、キッザニア甲子園で仕事の体験をし、夕方には、金色に輝く鹿苑寺金閣を見学しました。京都の旅館では上方落語を鑑賞しました。

2日目は、大政奉還の場面となった二条城を見学し、その後は、現地のガイドさんと合流し、各班に分かれ分散学習を行いました。北野天満宮や三十三間堂、慈照寺銀閣や京都タワー等を見学した班があり、最後は清水寺で集合しました。集合時間など守られ、楽しく有意義な修学旅行となりました。修学旅行の様子を紹介しますが、ホームページでは、詳しい内容やカラーでも紹介しています。ご覧ください。

また、保護者の方々におかれましては、早い時間の集合、遅い時間の解散に際して、子どもたちを送迎いただき、お礼申し上げます。



鹿苑寺金閣



清水寺

キッザニア甲子園

では、さまざまな仕事の体験をしました。ユニホームを着てニュースキャスターや運転士、アイスクリーム屋さんやピザ屋さんになり、働くことの楽しさや大切さを学んだひと時になりました。





内部地区文化祭



11月4日、内部小学校にて内部地区文化祭が開催されました。悪天候にもかかわらず、たくさんの方が参加していました。4年生の合唱発表と6年生児童の読書感想文の発表を行いました。合唱発表は、11月17日（土）三泗音楽会の発表に向けて良い経験の場となりました。これらの発表以外に、内部東小学校の児童の中には、バトントワリングやダンスによりステージを盛り上げてくれた子どもたちもいました。



1年生と3年生で人権擁護委員の方に来ていただき、**人権教室**を行いました。

3年生では、「いじめ」について、1年生では「女の子、男の子」について勉強しました。この学習では、見ている人（傍観者）や女の子の色、男の子の色などの決めつけについても勉強しました。

2018年は、世界人権宣言70周年の節目の年です。やさしい気持ちが広がる学校になるといいです。



11月8日、来年度入学予定の子どもたち対象に**就学時健診**を行いました。今年



は、体育館で待っている来入児の保護者と「早ね早おき朝ごはん」について考えました。当日は、県の「みえの親スマイルワーク」を活用したワークショップを行いました。保護者から「寝るのが遅い」、「食事に時間がかかる」などの悩みが出ました。同じ悩みを抱える保護者にとって、ほっとするひと時にはなったようです。

「学校だより」や修学旅行などの学校行事、就学時健診の悩みごとは、内部東小学校のホームページでもご覧になれます。

